



Milagros Marcos y Fernando Rey posan con los rectores de las universidades públicas y privadas tras la firma del convenio dentro del modelo de I+D+i. ICAL

Junta y universidades se alían para impulsar la innovación en el campo

Marcos afirma que el convenio supone «un salto cualitativo» y pretende situar al sector primario e industrial en «primera línea» de los mercados internacionales

MARISOL CALLEJA VALLADOLID
El objetivo de la Junta y las universidades de Castilla y León es «unificar esfuerzos» y trabajar en lo que necesita y demanda el campo, con un propósito claro: situar al sector agroalimentario

«en primera línea» de los mercados internacionales. Así lo explicó ayer la consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos, tras la firma del convenio de colaboración suscrito en el ámbito de la investigación e innova-

ción, para mejorar la competitividad del sector primario e industrial, reducir costes y dar pasos hacia una agricultura con un menor impacto ambiental.

La estrategia se incluye en el nuevo modelo de I+i, y busca la

optimización de recursos, de tal forma que todos los proyectos de investigación serán «compartidos» por todas las Universidades.

La idea es avanzar en un modelo basado en la cooperación de todos los implicados, para que el sector agrario e industrial trabajen de una forma «acompañada». Es necesario «conectar la Universidad con el mundo real», en palabras del consejero de Educación, Fernando Rey, quien señaló que este acuerdo permitirá captar fondos europeos, como los de la PAC, con una nueva línea de 10.000 millones para innovación.